

Burundi : la police aux troussees des commerçantes ambulantes

Deutsche Welle, 10.03.2017 Burundi : jeu de cache-cache entre commerçantes ambulantes et policiers A Bujumbura, la police traque continuellement les marchandes de rue, accusées de mener des activités illégales, dans un contexte où l'ONU doit présenter son rapport sur les violations des droits de l'Homme dans le pays. Les conditions de vie ne cessent de se durcir pour les populations du Burundi. A Bujumbura, le commerce ambulancier est une des activités qui font vivre beaucoup de gens, en majorité des femmes.

La police, cependant, est en perpétuelle chasse à ces femmes qui restent, malgré tout, déterminées à poursuivre leur activités contre vents et marées. Dans les rues de la capitale, elles sont toujours aux aguets et prêtes à fuir une fois surprises par les forces de l'ordre.

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});